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会長あいさつ

ずんこの部屋(´∀｀*) る～るる.るるるる～るる♪

３月５日は啓蟄。冬籠りの虫が這い出る。。。という季節の節目を迎えます。
受験生の皆さんは自分の夢に向かって道を切り開いています。子どものためにどんなことも頑張ってくださった
ご家族の皆さん、本当にお疲れさまでした。子どものために踏ん張ってきたからこそ、きっと幸せな春の訪れが
待っていますよ( *´艸｀)
今年の卒業生１５３名に、幸多いことを願います。卒業、心からおめでとう！

年月 会議・活動 内容

２０２３年
２月

PTA加入届について① 近隣や市内の学校の資料などを参考に話し合い

３月 PTA加入届について② PTA会費や保護者ボランティア募集方法などについて

４月 入学式 受付の手伝い

PTA加入届について③
学校側と学級費・学年費・PTA会費の見直し、総会資料加入版に構築、
来年度の役員・委員募集について再検討

新PTA委員会開催 各委員の仕事内容の説明、ボランティアの割振り(総務さん対応)

５月 体育祭 駐輪場案内、パトロール、高齢者席への誘導の手伝い

６月 家庭教育学級講座① 第１回 『高校受験ここが知りたい！』開催

７月 生徒ボランティアについて①
BCC開催_フラワーアレンジメント、ふるさと祭りの生徒ボランティアについて
募集方法などを構築

ふるさと祭り参加 実行委員会への参加、出店についての話し合い、備品購入、準備など

８ー９月 PTA加入届について④ 今までの話し合いを基に同意書を作成

１０月 鶴翔祭 受付、誘導の手伝い

１１月
生徒ボランティアについて②
保護者ボランティア

BCC開催_フラワークリスマスアレンジメント、遅刻への対応
クリーン・グリーン・マイタウンの出欠席対応(メール)

１２月 生徒ボランティアについて③ BCC開催_星の観察へ生徒ボランティアとともに参加(誘導担当など)

２０２４年
１月

加入同意書配付(在校生) 在校生版の加入同意書の配付・回収

２月 加入同意書配付(新入生) 新入生説明会時に加入同意書を配付＞後日回収

家庭教育学級講座② 第２回 『高校受験ここが知りたい！』開催

３月 卒業式 受付の手伝い

日頃より、PTA活動へのご理解、ご協力ありがとうございます。
今年度、実施しました会議・活動内容を共有いたします。

皆さま、こんにちは‼︎ 来年度からは、PTA加入同意書の提出による任意加入制を導入いたします。
これまで、皆さまにはご協力いただきましてありがとうございました。
PTAは、学校と保護者が連携して子ども達を守るという形は変わりませんので、ご安心ください。
また、今年度、この同意書を作成するにあたり、我々本部役員は多くの皆さまにご理解、ご協力しやすい
体制を考えてまいりました。我が子を含む大洲中生が、充実した学校生活を送れるように、ぜひご賛同いた
だき、引き続きご協力いただけたらと思っております。よろしくお願いいたします。

最後に今年度も、皆さまのご協力ありがとうございました。



１年
今年度４回の総務会を開催し、学校・家庭での様子の意見交換をしました。
また、盆踊りの見回りのお手伝いをするなど、地域への貢献もできたと思います。
１年間ありがとうございました。

２年
今年度５回の総務会を開催し、学校と家庭との情報共有・意見交換などを行いました。
活動を通してＰＴＡ本部のお仕事の一端も知ることができ、学校をより身近に感じられる貴重
な機会となりました。１年間ありがとうございました。

３年
これまでに３回の総務会を開催し、残すところあと１回となりました。大洲中での最後の１年を
総務委員という形で先生方や子ども達と共に過ごすことができ、思い出深いものとなりました。
今後も大洲中の発展を願っております。

総務委員会

校長あいさつ

教頭あいさつ

今年度もあとひと月足らずとなりました。この１年間、ＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございました。
昨年１２月に大洲中ブロック地域学校協働本部「みらいっこサポート」の活動として、「クリーン・グリーン・マ
イタウン（地域清掃活動）」を実施しました。地域の伝統ある行事に１００名をこえる大洲中生が奮って参
加しました。
最近の学校での生徒の様子は、インフルエンザなどの流行に気をつけながら、元気に学校生活を送っていま
す。３年生は、私立高校の入試が終わり、２月２０、２１日の公立高校の入学試験、そして３月１３日
の卒業式に向けて準備を行っています。３月１日には、１・２年生による予餞会が行われました。
また、２月１日に令和６年度の新入生保護者説明会を行いました。４月には約１４０名の新入生が入
学してくる予定です。
アフターコロナの今年度を振り返りますと、日常化した感染防止対策を講じながら、学校行事を本格的にす
すめられた１年だったと感じています。地域や保護者の皆さまのご協力のおかげだと確信しております。ありがと
うございました。

今年度もわずかとなりました。５月にコロナが５類になり、コロナ前に行えていた集団での活動を、感染予
防を十分に行い実施できるようになりました。しかし、夏は気温が高い日が続き、体育や部活動などの外活
動を行う際に、暑さ指数（ＷＢＧＴ）を確認しながら少し制限のある活動になったこともありました。
１２月に行われたクリーン・グリーン・マイタウン（地域清掃活動）では、生徒達への参加募集について、

みらいっこサポートの方から給食の時間にオンラインで画像を使い説明をしていただきました。より地域の皆さ
まと取り組んでいくということを実感できたのではないでしょうか。
今後も、日々、生徒達が安全安心に学校生活を送り、活動ができるよう家庭や地域と連携した取組を

進めていきたいと思います。１年間、ご協力いただき、ありがとうございました。



役員選考委員会

家庭教育学級運営委員会

第２回家庭教育学級「高校受験ここが知りたい」を２月２１日に開催しました。
参加者８４名。今回は対象を第一子保護者とし大洲中の先生にお話していただきまし

た。
わかりやすい内容が大変好評で来年度も受験の話が聞きたいと、多数のご意見を

いただきました。人気企画となり、家庭教育学級としても嬉しい限りです。

来年度新役員の選考が終了しました。４月に開催される総会で承認をいただき決定
となります。 選考活動にご協力いただき、ありがとうございました。

青少年相談員

９月３０日～１０月１日 ４年ぶりに宿泊を伴ういちかわ子ども村開催
１０月２２日 課題研修会 他市の相談員と意見交換
１１月３日 いちかわ市民まつり スーパーボールすくい・射的出店
２月４日 市川市連協後期研修会
２月２５日 第３地区子ども会合同凧作り

地域学校協働活動推進員

少年補導員

今年度は積極的に研修に参加しました。市原更生センター(知的発達の刑務所)の
研修では、障害をもつ人が特殊詐欺に巻き込まれ収監されるという現実に直面し、
補導員・親・地域・学校の立場が考えるべきことを学びました。
今後も引き続き子ども達の安心安全のために活動をして参ります。

ＣＧＭへのご協力ありがとうございました。妙典中カフェ、妙典小実践講座、
ドリアン助川氏講演、妙典中新入生説明会、研修講座、妙典中実践講座参加。
来年度は他校の取組みを参考に本校でも新たな企画を計画中です♪


